



**CENTRO PARA EL CONTROL Y
LA PREVENCIÓN DE ENFERMEDADES
(WWW.CDC.GOV/SPANISH/)**

Desde la criminología, una de las máximas que se suelen postular cuando se nos pregunta por las soluciones para la reducción de la delincuencia suele enfocarse en muchas ocasiones a una palabra que se dice con letras mayúsculas: **la prevención**. Así, gran parte de nuestra tarea se destina a trabajar sobre aquellos factores que pueden evitar la comisión del delito, no solo aplicado a los casos particulares, sino desde perspectivas enfocadas a la elaboración de políticas criminales.

El Centro para el Control y Prevención de Enfermedades es una de las instituciones más importantes del Departamento de Salud y Recursos Humanos de los Estados Unidos. Además de sus labores operativas, una de sus principales labores en aras a la prevención es la realización de estudios sociológicos que sirvan para determinar unas marcadas políticas en materia de salud. Una parte de ese enfoque preventivo viene centrándose en la violencia, con el consiguiente análisis de algunos aspectos de importancia relacionados con la salud y la seguridad pública, a saber: Violencia juvenil, violencia en el trabajo, toxicología, seguridad vial (conducción agresiva, bajo el efecto de las drogas...), violencia contra la mujer, suicidio; etc., entre otros muchos campos que son de gran interés en el ámbito de la criminalidad.



WEBGRAFIA



Dichos estudios son publicados periódicamente en su página web, que se encuentra parcialmente traducida al español, aunque gran parte de su contenido esté tan solo en inglés. Dado que su objetivo principal es hacer accesibles a todos los públicos los informes que realizan, no escatiman en elaborar diferentes modos de acceso a dicha información.

Así, en un estudio nos podemos encontrar simultáneamente con tres tipos de exposiciones de los estudios: El folleto, en el que se exponen, de forma muy resumida, los factores de riesgo y el tipo de prevención que debe practicar la persona para protegerse de un daño concreto; el informe breve o resumen del estudio, en el que se explican los detalles más reseñables del estudio; y el informe o estudio completo, en el que se presentan todos los resultados obtenidos, sean o no significativos.

Aunque dichos estudios estén enfocados en los problemas sociales de Estados Unidos, muchas de las cuestiones que plantean son aplicables universalmente, ya que en su mayor parte se trata de conflictos que se dan a nivel global. Para comprobarlo, os animo a echarle un vistazo a los interesantes informes de su página web. ■